

大石先生 長い間ありがとうございました

地域医療の先駆け 大石医院（東藤川）閉院

昭和39年より東藤川地区で開業していた大石医院（大石吉彦院長）が、3月31日をもって閉院となりました。

大石院長は、昭和27年内科医として当時の上川根村静岡赤十字病院川根診療所に赴任され、地域医療の先駆けとして活躍。地元の要望に応え大石医院を開業してからは、遠隔地への往診や、夜間の救急患者の対応など、地域に根ざした医療機関として献身的にご尽力されました。

平成13年には秋の叙勲において、「勲五等双光旭日章」を受賞。高齢者の多いこの川根地区にあって、親切丁寧な診療は町民に信頼感と安心感を与え、54年間という長きに亘り地域医療に従事していただきました。

地域のみなさんに愛され、地域とのつながりを大事にされた大石先生、ありがとうございました。（現在、新たな医院として早期に再開できるよう、各関係機関と連携して進めています。）



大石院長と看護師のお二人

木の香り漂う住宅が完成しました

町営住宅地名団地の竣工落成式が行われました

地名地区に建築を進めてきた町営住宅地名団地が、このほど完成し、3月28日竣工落成式が行われました。

新団地は、床面積109.28㎡のAタイプ2棟（4戸）と床面積139.63㎡のBタイプ1棟（2戸）の合計3棟6戸。木造（在来工法）平屋建てで、事業費は、敷地造成費を含めて約9,800万円で建築しました。

式は、澤本助役（現副町長）をはじめ、建築にたずさわった方々が出席して行われました。澤本助役は、「地域のみなさんに親しまれる住宅となるよう努めていきたい」と挨拶しました。



竣工落成式の様子

川根本町のひとひら展（広報かわねほんちょう写真展）

2月1日から28日までの1ヵ月間、フォーレなかかわね茶茗館を会場に「川根本町のひとひら展」を開催しました。平成18年度県広報コンクールでの受賞を記念して行われたこの写真展には、昨年度、広報カメラで撮影した約20,000点の写真から「いきいきとした、雰囲気のある写真」を基準に厳選した約70点の写真を多目的ホールに展示しました。

来場者からは「雰囲気が伝わってくる」「表情がいいね」などの声をいただきました。来場者のみなさん、ご協力いただいた関係者のみなさんありがとうございました。



ご来場ありがとうございました

国民年金保険料を忘れずに納めましょう

■平成19年度の国民年金保険料は14,100円です。

保険料は必ず納付期限までに納めるようにしましょう。

■前納や口座振替の早割など割引制度をご利用ください。

1年分の保険料をまとめて納める制度や、通常より1ヵ月早く引き落とす制度の利用により、保険料が割引になります。

社会保険庁ホームページ <http://www.sia.go.jp/>

ねんきんダイヤル0570 (07) 1165

島田社会保険事務所 電話 (36) 2215

役場 本庁町民課国保年金係 電話 (56) 2222

総合支所保健福祉課福祉係 電話 (58) 7071



新入生のみなさん 交通ルールを守りましょう

交通安全グッズを受け取る新入学児童



4月5日 本川根小学校にて

「新入学（園）児を交通事故から守る県民運動」を展開

4月4日から9日まで「新入学（園）児を交通事故から守る県民運動」が展開されました。

この運動は、新入学シーズンに「家庭・学校・地域」が一体となって新入学児童に交通事故防止を呼びかける運動で、交通安全協会が主催しています。

当日は、交通安全協会川根本町分会、町交通指導員、町内各駐在所警察官のみなさんが、各小学校の校門前に立ち、初めての登校となる新入学児童に安全啓発グッズ（交通安全絵読本、緊急時用笛、交通標語ハンドタオル、交通安全マスコット人形など）を手渡しました。

グッズを手渡した後は、恒例の記念撮影です。

入学式を前に、緊張した面もちの新入学児童たちは、保護者と警察官と並んで記念撮影。少しぎこちない笑顔をカメラに向けていました。

交通安全協会川根本町分会では、今回の運動で、新入学児童61人に安全啓発グッズを配布しました。

今後も様々な啓発活動を通して、交通安全を呼びかけていく予定です。

お巡りさんと記念撮影です



4月5日 中川根南部小学校にて

地元で親しまれている「お姫さま」

梅高地区 姫宮稲荷神社の祭典 厳かに

梅高地区にはお姫さまを祀った祠があり、地区のみなさんから「姫宮さん」と呼ばれ親しまれています。このお姫さまの正体については諸説あるようですが、一説には後醍醐天皇の娘ではないかとも言われています。

4月3日、地区の住民約70人が参加して、梅高姫宮稲荷神社の祭典が行われました。

厳かな雰囲気の中で行われた祭典では、神主さんによる祝詞の奏上^{そしじょう}の後、区長の山中孝雄^{ほつてん}さんを始めた地区の代表の方々14人が玉串を奉奠し、祭典は滞りなく執り行われました。

また、古くなっていた鳥居も3月下旬に新しく付け替えられて、当日が初お目見えとなりました。

祭典の後、参加した子どもたちにはお菓子の入った大きな袋が配られ、どの子からも嬉しそうな笑みがこぼれていました。



子どもたちも玉串を奉奠しました



新しくなった鳥居

美味しいものにこだわり続けます・・・

あけぼの

川根本町上長尾816-1 電話 0547(56)0102

あけぼの川根

検索

定休日 火曜日
第2水曜日



とろろそば ¥1,260

とろろ汁定食 ¥1,680